

LUZINAY

## Expos temporaires : les céramiques de Luce N'Guyen



Luce N'Guyen, artiste céramiste, devant son œuvre "Babyluce". Le DL/F.G.

Le deuxième week-end des Expos temporaires, samedi 20 et dimanche 21 septembre, de l'association de la chapelle d'Illins, avait le plaisir d'accueillir les œuvres de Luce N'Guyen, céramiste. L'artiste, formée aux études d'architecture et des Beaux-Arts, ancienne enseignante en arts plastiques, et principale de collège, pratique l'art de la céramique depuis une dizaine d'années. Elle nous dévoile sa démarche artistique : « Lors de cette exposition, dans ce lieu empreint de plusieurs siècles d'histoire, j'ai eu le plaisir d'accueillir six classes du groupe scolaire Paul-Germain de Luzinay, parmi les visiteurs. Une rencontre magique avec ces écoliers qui ont été très intéressés par mes réalisations. Je leur ai expliqué ma démarche artistique. Un peu de poésie et un peu de fantaisie pour des pièces uniques. C'est se laisser aller à sa fantaisie pour faire passer un message, des émotions (douceur, violence, vœux sur un monde meilleur, etc). Cette rencontre fut très enrichissante de part et d'autre. »

Chacun des enfants a voté pour sa pièce préférée. Deux céramiques sont sorties favorites, la girafe "Batma" et le "Babyluce", sur lequel est gravé le poème de Victor Hugo *Lorsque l'enfant*

*paraît.*

Les élèves appréciaient également l'historique de la chapelle d'Illins retracé par les bénévoles, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine. Visite guidée gratuite dont tous les visiteurs purent bénéficier.

Dernier week-end des Expos temporaires : samedi 27 septembre, 15-19 heures et dimanche 28 septembre 10-12 heures et 15-19 heures, avec le photographe Louis Capisano. Entrée libre. Contact : [chapillins@orange.fr](mailto:chapillins@orange.fr)